

# 江東屋上菜園瓦版 No.222

水彩都市江東こころ美しい日本の再生 安全・安心まちづくり

お江戸観光エコシティー 江東屋上菜園の会 江東区千田 13-10

## 屋上菜園も夏バテ！

7月は、トマト 1800g、キュウリ 500g、ゴーヤ 500g、  
コマツナ 350g、ニラ 200g、ミョウガ 200g 計 3.7kg と不作。

屋上菜園は今年の夏も厳しすぎるためか、不作となりそう。

都議選に続き、参院選は自公が少数与党となった！裏金自民の大敗、公明党をはじめ、共産党、維新等々の既存の政党が苦戦することになった。国民民主と参政党が躍進したが、参政党の新日本憲法草案 ([参政党 -sanseito- | 新日本憲法\(構想案\)](#))

には戦前の教育勅語を礼賛していることに驚いた。戦前回帰を目指した故安倍元首相を蘇ることと感じざるを得ない。また、トランプの暴走：関税で世界を混乱させていることが痛感させられる。

今月は広島、長崎の原爆記念の月。ノーベル委員会のフリードネス委員長が来日し、都内で「被爆者の活動は世界の光」と講演された。昨年ノーベル平和賞を受賞した日本原水爆被害者団体協議会（日本被団協）の代表委員、田中熙巳さん（93）も登壇され、「核兵器をなくすために世界中の皆で話し合い、私たちの運動を次の世代が引き継ぐことを期待している」と呼びかけた。

改めて、戦争に繋がりやすい工業中心の国のあり方から、農林水産業、製造業、地元の土建業ベースの民主主義重視の国へと進めなければならないと思う。AI 推進のために原発再稼働を訴える政治や、[他国の資源](#)に依存した[工業優先主義](#)を再検討しなければならない。 (文責 中瀬)



コマツナ



トマト



コンニャク



ニラ



イチゴ



ミカン



ゴーヤ



キュウリ



セリ



サトイモ



サマーオレンジ



バジル